

Dalam hadits Qudsi yang diriwayatkan oleh Abu Dzarr Al-Ghifari bahwa Allah berfirman : "Siapa yang datang menemuiKu (pada hari Kiamat) dengan membawa dosa sepenuh bumi, akan tetapi ia tidak menyekutukanKu dengan sesuatupun, maka Aku akan memenuhinya dengan ampunan sebanyak itu pula." (HR. Muslim).

#### **4. Amal Kebajikan Anda Akan Semakin Berat dalam Timbangan Amal**

Dalam sebuah hadits yang diriwayatkan oleh Abdullah bin Umair secara marfu' bahwa Nuh, ketika hampir datang ajalnya, beliau berpesan, "Aku menyuruh untuk mengikrarkan *Laa ilaha illallah*, karena sesungguhnya langit yang 7 lapis beserta bumi jika diletakkan di suatu daun timbangan yang lain, niscaya akan lebih berat *Laa ilaha illallah*." (HR. Ahmad).

#### **5. Anda Akan Selamat dari Siksa Neraka dan Dimasukkan ke dalam Surga.**

Nabi -shallallahu 'alaih wasallam bersabda,

"Barang siapa bersaksi bahwa tidak tuhan yang berhak disembah selain Allah dan Muhammad adalah hamba dan utusan Allah, dan bahwa isa adalah hamba Allah dan Rasul-Nya serta kalimat-Nya yang disampaikan kepada Maryam dan ruh disisi-Nya dan surga adalah benar serta neraka juga benar, maka Allah akan memasukkannya ke surga berapapun amalnya."

(HR. Baihqi dan Muslim).

manfaat atau madhorot. Anda tidak membutuhkan perantara dalam berdo'a kepada Allah, tidak meminta kepada mereka syafa'at, pengabulan hajat, atau agar terlepas dari segala kesulitan dan problematika dalam kehidupan.

### **Faedah Tauhid yang Benar**

Saudaraku, mana kala Anda telah memegang prinsip-prinsip ini, niscaya Anda akan mendapat berbagai hal yang utama, seperti :

#### **1. Darah dan harta Anda terlindungi.**

Nabi *-shallallahu 'alaihi wasallam-* Bersabda “Barangsiapa mengucapkan *laa ilaaha illallah* (dalam riwayat lain, barang siapa mengesakan Allah) dan mengingkari semua yang disembah selain Allah, maka haramlah darah dan hartanya, adapun hisabnya diserahkan kepada Allah.” (HR. Muslim).

#### **2. Anda Mendapatkan Ketenangan dan Keamanan serta Keselamatan Dunia-Akhirat.**

Allah berfirman, Artinya : “*Orang-orang yang beriman dan tidak mencampur adukkan iman mereka dengan kezaliman (syirik), mereka itulah yang mendapat keamanan dan mereka itu adalah orang-orang yang mendapat petunjuk.*” (QS. Al-An'am : 82).

#### **3. Dosa-dosa Anda Akan Dihapuskan oleh Allah Azza Wajalla**

## *Menjaga Kemurnian Tauhid*

Saudaraku, ketahuilah, orang yang paling bahagia di dunia ini adalah mereka yang mengenal Allah dengan benar sehingga mereka mentauhidkan-Nya, dan inilah tujuan mereka diciptakan Allah azza wajalla. Apakah Tauhid itu? Tauhid adalah mengesakan Allah dalam kekhususan-kekhususan-Nya yaitu Rububiyah, Uluhiyah, Asmaa' dan Sifat, atau kita katakan, tauhid adalah mengesakan Allah dalam beribadah. Allah berfirman yang artinya: *"Dan Aku tidak menciptakan jin dan manusia melainkan supaya mereka beribadah kepada-Ku."* (QS. Adz-Dzariyat: 56).

Yakni agar mereka mengesakan-Ku.

### **Inilah Hakikat Tauhid Sebenarnya.**

Maka, jadikanlah semua bentuk peribadatan Anda apapun bentuknya seperti, shalat, zakat, puasa, haji, do'a, rasa takut, pengagungan, berharap, penyembelihan kurban, nadzar, tawakal, isti'anah, (memohon pertolongan), istighotsah (memohon pertolongan disaat genting) dan lain-lain) hanya untuk Allah semata. Inilah hakikat tauhid yang sebenarnya.

Anda pun harus berkeyakinan bahwa semua urusan di tangan Allah sehingga hati Anda tidak menoleh kepada selain Allah, tidak meminta kepada siapapun selain Allah, tidak bertawakal kecuali kepada Allah, dan Anda pun meyakini-tanpa ada keraguan sedikit pun di hati Anda- bahwa hanya Allah lah yang dapat memberikan